

Salzburg, im Dezember 2023

Danke für Ihre Widmung für die Arbeit der „Jungen Kirche“

Als Junge Kirche bieten wir ein vielfältiges Programm für Junge Menschen in der Erzdiözese Salzburg. Wir erreichen mit unseren Initiativen und Veranstaltungen aber vor allem durch die Tätigkeit unserer wertvollen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Kinder- und Jugendarbeit junge Menschen zwischen circa 6 und 30 Jahren. Mit ihnen in Kontakt kommen, sie in Ihrem Lebens- und Glaubensweg bestärken und gemeinsam für eine gute Zukunft auf dieser Welt wirken.

2023 wurden insgesamt € 15.364,46 für die Junge Kirche gewidmet. Mit dieser Summe konnten wir unter anderem bei folgenden Vorhaben Gutes bewirken:

„Stress di net“-Workshops im Jugendzentrum Yoco“

Das Jugendzentrum Yoco bietet für Schulklassen den Workshop „Stress di net!“ an, in dem es um den Umgang mit Stressfaktoren geht – denn auch junge Menschen leiden häufig schon unter zu viel Stress und Druck. Mit dem Workshop möchten wir zur psychischen Gesundheit der Schüler*innen beitragen und die Jugendlichen stärken und ermutigen.



„Kinderfeste der Katholischen Jungschar“

Jedes Jahr werden in unterschiedlichen Regionen unserer Erzdiözese Kinderfeste angeboten. 2023 fanden sie im Lungau, Pongau und in der Stadt Salzburg statt. Mehr als 560 Kinder konnten sich bei vielen kreativen Stationen austoben, ihre Geschicklichkeit testen und Gemeinschaft erleben.

„Ausbildungswoche für Jugendliche“

Als Vorbereitung für ihren ehrenamtlichen Einsatz in der Kinderpastoral wurden 16 Jugendliche aus 11 Pfarren eine Woche lang ausgebildet. Neben einem großen Koffer voll Anregungen und Ideen konnten sie auch prägende Gemeinschaftserlebnisse mit nach Hause nehmen.

„Come Wednesday“

Junge Studierende treffen sich monatlich zum Beten, Singen, plaudern und gemeinsam Essen in der Kollegienkirche und im Cafe Imaculda. Ein niederschwelliges Angebot für Studierende bis 35. Ziel ist es Freunde zu finden, gemeinsam den Glauben zu teilen und sich persönlich auszutauschen.



„Gesundheitskompetenz Jugendzentrum IGLU“

Mit Ihrem Kirchenbeitrag ist es möglich, die Gesundheitskompetenzarbeit im Jugendzentrum IGLU zu fördern. Das IGLU ist ein zertifiziertes gesundheitskompetentes Jugendzentrum der Katholischen Aktion, in dem für die Jugendlichen gesunde Ernährung angeboten wird sowie Workshops im Bereich der Gesundheit - sowohl physisch als auch psychisch - organisiert werden. Die Förderung der Gesundheitskompetenz ermöglicht es den Jugendlichen, ein Bewusstsein für ihre körperliche und geistige Gesundheit zu entwickeln und Verantwortung für ihr eigenes Wohlbefinden zu übernehmen.

Andreas Huber-Eder
Abteilungsleiter Junge Kirche

